

Puntal Villa María

MIÉRCOLES 19 DE MARZO DE 2025

AÑO XXVII. EDICIÓN N° 9.978
WWW.PUNTALVILLAMARIA.COM.AR

ADICIONES

El Municipio puso un nuevo espacio de atención personalizada en el Centro Cívico

LOCALES 2

RUGBY

San Martín ya palpita su debut en el Torneo del Interior B en casa ante Banco de Mendoza

DEPORTES 4

SALUD

Entregaron nuevos equipos al Hospital Regional Pasteur



Junto con el Ministro de Salud de la Provincia, el Intendente Accastello y las autoridades del Nosocomio encabezaron una conferencia para la entrega de insumos y equipamientos para reforzar la calidad de las atenciones

Redacción Puntal

La Municipalidad de Villa María informó que el intendente Eduardo Accastello encabezó, junto al ministro de Salud del Gobierno de la Provincia, Ricardo Pieckenstainer, la entrega de equipamiento y otros insumos destinados a reforzar el sistema público de salud y la calidad de las atenciones provistas en el Hospital Regional Luis Pasteur.

En este marco, el jefe municipal Accastello comentó: "Estamos muy contentos por esta capitalización social que se hace con bienes que desde el Ministerio de Salud de la Provincia se traen al Hospital, que son esenciales.

Este hospital es un referente a nivel del centro sur de Córdoba, y brinda atención a más de 400 mil personas. Afortunadamente trabajamos de forma articulada y muy bien tanto con Liliana como con Darío y el equipo de salud provincial.

Los municipios nos encargamos de la atención primaria de la salud, pero la atención secundaria y terciaria es responsabilidad del hospi-

tal y estos elementos nuevos van en ese sentido de mejorar prestaciones".

Luego, se refirió a la situación con respecto al Estado nacional y añadió: "Vemos que tanto en salud como en educación no tenemos un acompañamiento de Nación cuando en realidad la masa de recursos que aportan los villamarineses a Nación es muy grande.

Nación ha dejado al arbitrio de sus propias capacidades a los municipios y eso hace que nuestros presupuestos se aboquen con toda la fuerza a temas que tienen que ver, por ejemplo, con el acceso a remedios, estamos trabajando para ampliar el programa municipal de medicamentos (PROMEED) para darle una mano también a quienes tienen obras social pero que aún así no acceden a todos los remedios necesarios".

Por su parte, el titular de la cartera de Salud provincial, Pieckenstainer expresó: "El Hospital Pasteur es una de las estructuras sanitarias más importantes de la provincia y nuestra intención es ir recuperando el equipamiento, la infraestructura y la cantidad de personal que el hospital necesita para seguir cum-

pliendo con la misión y el objetivo que es brindar medicina en tiempo y forma, con eficiencia y solvencia. Uno de los proyectos tiene que ver con hacer crecer las infraestructuras y hoy venimos a entregar equipamiento en una inversión que el gobernador Martín Llaryora ha dispuesto para el hospital de más de 75 millones de pesos". "Con una gestión bien definida queremos ir equipando el Hospital para transformarlo en un centro de alta complejidad donde la gente se identifique, se sienta tranquila y confiada de atenderse en un centro que sin lugar a dudas es uno de los bastiones que tiene la salud pública en

la provincia de Córdoba", concluyó el ministro. Acto seguido, la directora del Hospital Pasteur, Liliana Abraham señaló: "El Ministerio de Salud siempre nos está acompañando y personalmente estoy orgullosa de nuestro departamento, porque hemos trabajado mucho pensando en la salud de los cordobeses, tratando siempre de salvaguardar la salud pública a través de la cultura hospitalaria que tenemos los hospitales del interior".

De este modo, y en el marco de un proceso de actualización tecnológico-sanitaria, el nosocomio ahora cuenta con dos electrobisturí, un agitador de plaquetas, un monitor

bis, un ultra freezer, cuatro bombas extractoras de leche materna y dos mesas de cirugía a las que próximamente se anexarán dos sillones odontológicos dentro de la misma partida presupuestaria.

Cabe mencionar que estos insumos imprimen mayor complejidad al centro de salud, para ofrecer mayores y mejores servicios. Además, al tratarse de un hospital escuela, estos insumos no sólo mejorarán la infraestructura sino que también aportarán para la formación de futuros profesionales de la salud. Es oportuno mencionar que la inversión en equipamientos realizada al Hospital Regional Luis Pasteur supera los 75 millones de pesos.

Acompañaron a las autoridades el secretario y subsecretario de Salud locales, César Rivera y Julián López respectivamente; el Subdirector del Hospital Pasteur, Darío Quinodoz; e intendentes del departamento General San Martín: Raúl Mariscalchi (Arroyo Cabral), Mariano Colombano (La Laguna), Franco Villar (La Playosa), Dardo Pereyra (Pasco), Gabriel Cañas (Ticino), Mayco Becco (La Palestina), Augusto Arietti (Luca) y Nicolás Morelato (Ausonia).



Accastello presidió la segunda reunión del Consejo de Seguridad Municipal, en el marco de un trabajo articulado con centros vecinales, convocando a representantes de todas las fuerzas de Seguridad y del Poder Judicial para coordinar acciones conjuntas y atender las demandas de vecinos.



Costa de Oro
• barrio.residencial •

170 LOTES DE 500 A 1200 M2

- A 5 MINUTOS DEL CENTRO DE VILLA MARÍA
- ZONAS DE ESPACIOS VERDES PÚBLICOS
- FORESTACIÓN

Urbaniza **ECOTEC** S.A.
Alvear 400, Villa María. Tel. (0353) 453-3555

*Tu casa y tu quinta...
en un solo lugar*

SERVICIOS YA DISPONIBLES:

- AGUA CORRIENTE
- RED DE GAS NATURAL
- RED ELÉCTRICA
- RED DE CLOACAS

LOCALES

Seguí informado
www.puntalvillamaria.com.ar

Diario Puntal Villa María

Se habilitó un nuevo espacio de atención personalizada para personas que sufren adicciones a las drogas

El nuevo dispositivo de atención funcionará los días Martes y Jueves, de 20 a 22 horas. El programa cuenta con un equipo de socioterapeutas



Es en el marco del programa de Salud Mental; se implementa la atención ambulatoria en un ambiente contenedor.

NUEVO ESPACIO DE ATENCIÓN

Redacción Puntal

La Municipalidad de Villa María informa que se ha habilitado un nuevo espacio de acompañamiento ambulatorio para personas con problemas de adicciones en el Centro Cívico ubicado en calle Tucumán 2151.

En el marco del Programa Municipal de Salud Mental, se implementa atención ambulatoria con un equipo especializado para acompañar procesos de recuperación en un ambiente contenedor.

El programa cuenta con un equipo completo de Operadores Socioterapeutas y preventores en Salud Mental que trabajará de manera personalizada con cada asistente.

El nuevo dispositivo de atención funcionará los días martes y jueves, de 20 a 22 horas, y está destinado tanto a hombres como mujeres que buscan superar situaciones de adicción.

Por consultas, comunicarse vía WhatsApp al 3534413325.

Cada 26 de junio se celebra el Día Internacional de la Lucha contra el

Uso Indebido y el Tráfico Ilícito de Drogas con el objetivo de concientizar sobre el grave problema que representan las drogas ilícitas para la sociedad y, de reforzar la actuación y la cooperación internacional para alcanzar un mundo libre del consumo de drogas.

En nuestro país, la Secretaría de Políticas Integrales sobre Drogas de la Nación Argentina (Sedronar) coordina políticas públicas enfocadas en la prevención, atención, asistencia y acompañamiento de personas con consumos problemáticos de sustancias en todo el territorio nacional.



El Seminario-Taller se llevó a cabo en el Parlamento de los Niños del Leonardo Favio.

Dengue: se realizó un taller de prevención

TALLER PREVENCIÓN DEL DENGUE

Redacción Puntal

Se desarrolló el Seminario-Taller "Construcción de una estrategia integral de monitoreo, control y prevención del dengue" en el Parlamento de los Niños del Centro Cultural Comunitario Leonardo Favio. El intendente Eduardo Accastello encabezó este importante encuentro, impulsado en el marco del Proyecto de Fortalecimiento del Sistema de Salud, orientado al desarrollo de capacidades de monitoreo, alerta temprana, prevención y control de enfermedades transmitidas por mosquitos, con énfasis en dengue.

"En Villa María llevamos adelante una serie de políticas públicas vinculadas a la prevención del dengue de manera exitosa. Fuimos pioneros en la colocación de vacunas y estamos felices por brindar ese acompañamiento a las familias. Pero además, esta problemática requiere el protagonismo de los vecinos ya que el dengue se desarrolla fundamentalmente en las casas de las familias". "Es juntos y aprendiendo permanentemente de otras experiencias en el mundo, que trabajamos para brindar un entorno más seguro". La actividad, que contó con el cofinanciamiento

de la Agencia Española de Cooperación y Desarrollo (AECID) y el respaldo del Ministerio de Relaciones Exteriores, Comercio Internacional y Culto de la República Argentina, logró reunir a numerosos actores del territorio y la región vinculados a la prevención y control del dengue. El Dr. César Rivera, secretario de Salud de la Municipalidad, presentó el Programa de Prevención y Control Dengue de Villa María, seguido por Manuel Espinoza de la Fundación Mundo Sano, quien expuso sobre estrategias de prevención, control y monitoreo. El director general de Reducción de Riesgo de la Municipalidad de Asunción, José Jara, compartió la experiencia paraguaya destacando que "la higiene es fundamental y lógicamente la disposición final de los residuos" para combatir el dengue.

El experto explicó que se trata de "un mal transmitido por vectores, por mosquitos" y que cualquier acción orientada a reducir estos vectores contribuye significativamente al control de la enfermedad. Jara señaló que Paraguay enfrenta el dengue como una enfermedad endémica desde hace años, lo que les ha permitido desarrollar diversos procedimientos prácticos y teóricos que ahora comparten con Villa María.

HANDBALL. "SHULA" ES UNA REFERENTE DEL PLANTEL, Y EL CLUB LOGRÓ SU NOVENA COPA, Y SU TÍTULO 28

Gavilán es tricampeona de la Copa de la Reina española

La jugadora villamariense obtuvo el octavo título con el Bera Bera de San Sebastián, que derrotó en la final a Replasa Beti Onak por 30 a 21



Giuliana Gavilán posa con la Copa de la Reina que obtuvo por tercera vez consecutiva el equipo de Bera Bera. La villamariense es una referente, y ya logró 8 títulos.

LA REINA DEL HANDBALL VILLAMARIENSE

Redacción Puntal

La villamariense Giuliana "Shula" Gavilán escribió otra página dorada a su rica carrera en el balonmano.

Obtuvo su octavo título con el Bera Bera de San Sebastián, que se adjudicó por tercera vez consecutiva la Copa de la Reina en España.

Esta vez fue en Granollers, que se suma a los lugares emblemáticos en los que Super Amara Bera Bera ha dejado huella y ha levantado un nuevo título, el noveno de Copa (3 en hilera), y el 28º trofeo que logra el club de San Sebastián, al superar en la final a Replasa Beti Onak por 30 a 21.

Bera Bera, que clasificó a los cuartos de final en la Europa League, llegaba con algunas dudas en la Liga Guerreras tras 3 derrotas, pero ha ratificado que de acuerdo a las exigencias, ofrece respuestas certeras. Fue de menor a mayor en la Copa de la Reina, y con su mejor partido retuvo la corona.

"Shula" Gavilán fue titular en un equipo que jugó una primera parte brillante, tanto en defensa, como en ataque y especialmente en portería, con 11 paradas de Prades y una más de Kostic.

Al contrario que en los cuartos (derrotó 20 a 18 a Rocasa Gran Canaria) y en semifinales (venció a Porriño 26-24), super amara Bera Bera empezó dominando el marcador, y no dudó. Ganó de principio a fin el duelo decisivo.

Imanol Álvarez dispuso un 6-0 presionante con Gavilán y Arroyo en defensa, con la ayuda de Etxeberria y Louis, con Arrojeria y la argentina Elke Karsten en los exteriores y Prades en portería. La primera línea donostiarra dominó la final, y la villamariense fue clave.

Una ventaja de 7-3, y el marcador se mantenía entre cuatro o cinco goles de diferencia a favor de las chicas de donostiarra, que se fueron al descanso arriba por 16-11.

En la reanudación, Beti Onak mostró actitud, pero su reacción no logró efectividad, y Bera Bera estiró la diferencia 19-12. Las rivales hicieron un gran torneo, y fueron dignas, pero sólo les alcanzó para acercarse a los 44' a 17-21.

No permitió hazañas el Bera Bera, y 2' después ya ganaba 24-17.

Replasa Beti Onak peleó hasta el final, pero las porteras rivales se lucieron. Kostic, que sustituyó a Prades (19 paradas), también disfrutó con cinco intervenciones para que los 21 puntos finales fueran insuficientes para arrebatarle la Copa de la Reina a las tricampeonas. La ventaja llegó a los diez goles, pero se selló en un 30-21 contundente.

Tercera Copa de la Reina para las actuales campeonas de la Liga española, que suman este nuevo éxito deportivo a una fantástica temporada con la Supercopa ibérica en las vitrinas del club, el pase a la fase de grupos primero, y luego a los cuartos de final de la Europa League, que ya tiene fecha: el domingo en Gasca ante el Blomberg-Lippe alemán.

Síntesis:

Replasa Beti Onak 21 (11+10): Luzuriaga, Urbitarte (1), Mallo (1), Gutiérrez (3), Rodríguez (2), Sans (3), y Zamora (1). Luego ingresaron Fonkeng (1), Brasil (2), Fernández-Agustí (2), Ayelén (2), Hernández (1), Canas (2), Lovera, Arruabarrena y Encinas.

Super Amara Bera Bera 30 (16+14): Prades, Etxeberria (3), Arrojeria (6), Giuliana Gavilán, Arroyo, Karsten (6) y Louis (2). Luego ingresaron Álvarez (3), Tchaptchet (5), Rodrigues (1), Menéndez, Hernández, Ogonovszky (1), Erauskin (3), Kostic y Zabala.

Excluidas: Gutiérrez por Beti Onak; Rodrigues y Arroyo por Bera Bera.

Estadio Palau, de Granollers.

El desafío "mundial"

Si bien Giuliana Gavilán apunta decididamente a insertarse en las semifinales de la Europa League con el Bera Bera, lo que resultaría histórico e inédito, no deja de lado el "desafío mundial" que le espera con La Garra a fin de año.

Es que no detiene su motivación constante con su equipo en el balonmano español, pero la Selección Argentina también la tiene más que nunca como una referente ineludible de la actual camada.

El inicio de marzo le permitió ratificarlo, siendo figura de La Garra en la gran presentación ante España, que a duras penas logró revertir el marcador y vencer a Argentina por 28 a 25 en el Torneo 3 Naciones en Manzanares.

"Shula" también formó parte del equipo titular "albiceleste", que luego logró vencer el 7 de marzo a Austria por 26-25 en la segunda fecha, lo que le permitió obtener la cuarta victoria ante un elenco europeo (luego España se adjudicó el torneo al superar a Austria 32 a 25).

Argentina ya había vencido a Austria por 31-29 en el Mundial 2021. Las otras dos victorias las había registrado frente a Finlandia 27-26, en un amistoso previo a aquel Mundial 2021; y el último festejo fue frente a Ucrania por 25-20 en el Mundial 2023.

La Garra afrontó este doble test-match internacional ante España y Austria en el marco de una concentración que el equipo realizó en Manzanares del 2 al 9 de marzo. El principal objetivo del año será el Mundial que se disputará en Países Bajos y Alemania del 27 de noviembre al 14 de diciembre.



Antonio Minué presentó los pases y logró que San Lorenzo VM juegue en la Plaza ante Unión. LIGA VILLAMARIENSE DE FÚTBOL. PRIMERA FECHA DE LA ZONA "B"

San Lorenzo recibe a Unión en la Plaza

Ambos debutan desde las 22.30 en Primera. El viernes habrá dos partidos adelantados

COMPLETAN EL PRIMER CAPÍTULO

Redacción Puntal

se inicio a puro gol.

Clasificó Rivadavia a semifinales

Anoche Rivadavia venció 2-0 a Matienzo en Monte Buey, con goles de Ignacio Córdoba y Paolo Arbarello, y avanzó a semifinales del Torneo Provincial.

Enfrentará a Bell en semifinales el domingo en Bell Ville. Postergará su cotejo del segundo capítulo del Apertura de la Liga, que comenzará el viernes.

Argentino recibirá a Española a partir de las 22 en barrio Nicolás Avellaneda (desde las 20 en reserva) por la zona "A", mientras que por la "B" jugarán a las 22.30 Sportivo Playosa - Alianza.

Próxima Fecha (2da.): Zona "A": Viernes: Argentino - Española, a las 22. Domingo: a las 16.30: River Plate - Unión de Arroyo Algodón; 9 de Julio - San Lorenzo de Las Perdices; Dep. Silvio Pellico - Sp. Los Zorros. A las 17: Ricardo Gutiérrez - Alumni.

Zona "B": Viernes: Sportivo Playosa - Alianza, a las 22.30. Domingo: a las 16.30: Colón - San Lorenzo de Las Playas; Alem - Atlético Ticino; Hipólito Yrigoyen - Unión Social; Juventud - Fray N. Gutiérrez - Juventud. A las 16.45: Universitario - Unión Central.

Estos fueron los resultados de los 10 partidos de la 1ra Fecha:

Primera Fecha: Zona "A": San Lorenzo LP 3 (Jonatan Silva, Julián Romero y Guido Ferreyra) - Silvio Pellico 2 (Genaro Gamba 2); Argentino 2 (Isaias Candiotti y Franco Funes) - River Plate 2 (Jonathan Somale y Emilio Berterame); Alumni 4 (Patricio Peñalosa, Federico Falco, Patricio Rey y Valentín Giraud) - River del Algarrobo 1 (Genaro Ardiles); Los Zorros 1 (Germán Roldán) - R. Gutiérrez 2 (Diego Carrera y Peralta, en contra); y Española 0 - 9 de Julio 0.

Zona "B": Juventud 0 - Universitario 1 (Francisco Machado); Unión Social 1 (Guillermo Heredia) - Fray N. Gutiérrez 0; Atlético Ticino 1 (Lucas Favalli) - Yrigoyen 2 (Mariano Fernández 2); Alem 5 (Elías Delsole, Daniel Cepeda, Bruno Delgado, Alexis Agosto y Diego Montenegro) - Alianza 2 (Brian Cena y Brian Gómez); y Colón 3 (Martín Barrionuevo, Martín Arroyo y Benjamín Martínez) - Sp. Playosa 0.

Un duelo de equipos de Villa María cerrará esta noche, a las 22.30, la primera fecha de la zona "B" del Torneo Apertura 2025.

La Liga Villamariense de Fútbol ya programó para el domingo su segundo capítulo, con dos adelantados para el viernes (Argentino - Española) y Sportivo Playosa - Alianza), pero previamente esta noche San Lorenzo de Las Playas recibirá a Unión Central en Plaza Ocampo.

La propuesta es más que interesante atendiendo a que la temperatura de los últimos días de verano permiten asistir en el centro de la ciudad a presenciar el debut de dos equipos que se han reforzado convenientemente, y que tienen prestigiosos entrenadores.

El "santo" contrató los servicios de Carlos "Cholo" Romero, mientras que el "aurinegro" cuenta nuevamente con Amadeo "Hormiga" Perossi.

Ambos DT tienen varios títulos en la Liga, y se proponen rearmar dos estructuras que si bien perdieron piezas valiosas, también sumaron buenos jugadores a sus planteles.

San Lorenzo encaró con tiempo la temporada 2025, participando con una buena propuesta agresiva en el Torneo Oficial Nocturno, en el que clasificó a semifinales empatando ante Unión Social y Española, y venciendo a Universitario, pero cayó ante Alianza, que le impidió acceder a la final (Juventud derrotó a Alianza y se consagró).

Unión Central trabajó en silencio, con una base propia, y Perossi se encargará de demostrar su sabiduría para armar desde cero equipos que con su perfil bajo, van ganando protagonismo en los torneos oficiales de la Liga (en Unión fue segundo en la fase clasificatoria en su último paso).

Hoy a las 22.30 en primera, ya las 20.30 en reserva, Plaza Ocampo será testigo de un duelo villamariense, que cierra un capítulo que

DEPORTES

Seguí informado
www.puntalvillamaria.com.ar

Diario Puntal Villa María



El elenco de Central Argentino que venció 85-72 a El Tala. El viernes visitará a Almafuerte.

BÁSQUETBOL. LIGA FEDERAL

Gran debut en casa de Central Argentino

Venció 85 a 52 a El Tala de San Francisco, y se recuperó del traspie ante 9 de Julio de Morteros

LA MEJOR VERSIÓN DEL "ROJO"

Redacción Puntal

Central Argentino de Villa María se rehabilitó de la derrota ajustada sufrida en Morteros, y en su primera presentación en "La Trampa" de Avenida Costanera se impuso con contundencia a El Tala de San Francisco por 85 a 52.

Luego de su primera victoria en la Liga Federal (venía de caer, tras dos tiempos suplementarios, ante 9 de Julio en Morteros por 89-88), el "Expreso Rojo" mostró una muy buena versión, y con un primer tiempo arrollador, marcó diferencias y manejó los tiempos del partido.

Los dirigidos por Ramiro Ortiz plasmaron un parcial de 28-18. La ventaja se amplió tras un magnífica segundo cuarto (22-9), llegando al entretiempo con una holgada diferencia de 23 puntos (50-27).

El Tala logró reaccionar en el tercer período con un parcial favorable de 14-11 que abrió la ilusión, pero Central Argentino retomó el control en los últimos diez minutos, en los que se impuso con un contundente 24-11 para sellar la victoria: 85-52.

El MVP de la noche fue Valentín Bauducco, quien cerró una planilla

de 20 puntos, 12 rebotes, 3 asistencias y 3 recuperos, mientras que Agustín Suárez totalizó 19 puntos, 4 rebotes, 3 asistencias y 3 recuperos. En la visita, Juan Del Bue fue el máximo anotador con 14 unidades.

Central Argentino (85) dispuso de Abel Aristimuño 7, Valentín Bauducco 20, Agustín Suárez 19, Bruno Giaccone 18 y Enzo Marusich 4. Luego ingresaron José Ignacio Nani 6, Felipe Giraudo 4, Mateo De Miguel 4, Tomás Guzmán 2, Gonzalo Rubin, Noel Gilli 1 y Romero Liendo. Entrenador Ramiro Ortiz.

El Tala (52) presentó a Juan Martín Larrea 12, Guido Falasconi 4, Lautaro Juárez, Pablo Godino 5 y Juan Nicolás Del Bue 14. Luego ingresaron Emanuel Primo 5, Francisco Melastro 4, Tomás Spolador 1, Santiago Gaggi 2, Santino Cullasso 4, Tadeo Mare y Thiago Demonte 1. Entrenador Miguel Salles.

El próximo juego de El Tala será visitando a El Ceibo este jueves 20, mientras que Central Argentino también será visitante ante Almafuerte el viernes 21.

Luego el "Expreso Rojo" será local ante El Ceibo de San Francisco el domingo 23, y volverá a jugar en su casa de Avenida Costanera el sábado 29 ante Bochas Sport Club de Colonia Caroya, que por la segunda fecha cayó ante El Ceibo de San Francisco por 85 a 77.

RUGBY. EN LA MUNICIPALIDAD DE VILLA MARÍA PRESENTARON Y ACOMPAÑAN SU PARTICIPACIÓN NACIONAL

San Martín palpita su debut en el Torneo del Interior "B"

El "tricolor" recibirá el sábado a las 16 a CPBM de Mendoza, mientras que la siguiente semana visitará a Jockey Club por el Torneo Top 10



Autoridades del Ente de Deportes y del San Martín Rugby Club presentaron junto a dirigentes y jugadores la participación nacional. El "tricolor" debuta el sábado en casa.

EL REPRESENTANTE DE LA CIUDAD

Redacción Puntal

San Martín Rugby Club debuta el sábado a las 16 en el Torneo del Interior "B", y cuenta con el acompañamiento del municipio.

Recibirá a Banco de Mendoza, en un duelo que genera una marcada expectativa ante una nueva participación del "tricolor" en una competencia nacional.

En la Municipalidad de Villa María presentaron la participación y el nuevo desafío nacional que afrontará San Martín Rugby Club siendo de la partida de la edición 2025 del Torneo del Interior "B" de la especialidad, que ya lo tuvo como protagonista en 2024.

La iniciativa fue anunciada en el Salón Blanco del Palacio Municipal por el presidente del Ente Deporte y Turismo, Alejandro Mana y el titular de la institución deportiva, Lucas Caballero. "Gracias al acom-

pañamiento del municipio, San Martín Rugby Club participará del Torneo del Interior B", dijeron.

También participaron el head coach, Ramiro Macías; el capitán del equipo, Diego Beletti; el director del Ente Deporte y Turismo, Eduardo Piazza; el director de Deportes, Fernando Badrán; además de jugadores y directivos de la institución "tricolor".

En la ocasión, brindaron detalles del certamen que comienza este fin de semana y se desarrollará en ventanas que estarán intercaladas con el resto de los torneos provinciales y regionales.

Al respecto, Alejandro Mana señaló que "desde el municipio apoyamos a San Martín en esta nueva etapa competitiva, ya que llevará el nombre de Villa María a lo más alto del rugby nacional".

Mientras tanto, el presidente Lucas Caballero destacó el constante acompañamiento del municipio a través del Ente Deporte y Turismo y remarcó: "por tercera

vez consecutiva estamos disputando este torneo y es un motivo de orgullo por el esfuerzo que hacen los jugadores y el cuerpo técnico".

El capitán Diego Beletti agregó: "para nosotros es un torneo muy importante porque nos enfrentaremos a grandes equipos del país y pelearemos por un lugar para la máxima categoría".

Ramiro Macías, quien reemplazó a Luis Russo en el cargo de head coach, dijo: "realizamos 8 semanas de pretemporada y llegamos de la mejor manera al inicio del certamen nacional".

El "tricolor" villamariense integrará la Zona 6 y debutará este sábado a las 16 en casa ante CPBM (Mendoza). Al grupo también lo componen Los Tarcos (Tucumán) y Old Lions (Santiago del Estero)

Cabe señalar que en la fase de grupos a lo largo de 3 fechas, una por mes, desde marzo hasta mayo.

Por el Torneo Top 10, debutará el sábado 29 visitando a Jockey Club.



AERCA

Asociación de Empresarios
Región Centro Argentino

DESDE 1930

Acompañando al sector productivo de Villa María y la Región

Puntal Clasificados

Semanario

RÍO CUARTO, Jueves 13 al miércoles 19 de marzo de 2025



WEB de Clasificados



Automoviles

VENTAS

VENDO
AUDI Q3

Mod 2021 rodado 2023. Con garantía oficial hasta 07/2026, 19.000km. Tel: 3584245746

COMPRAS

COMPRO
CHOCADOS

C/ motor roto, autos y camionetas. Mejoro oferta. Viajo a todo el país. 0351 152025564

ALQUILERES

ALQUILER AUTOS
ALTA GAMA

CASAMIENTOS,
EVENTOS,
CUMPLEAÑOS.
VIAJES DE CORTA Y
LARGA DISTANCIA

seguridad y confianza

3585489675



Casas

VENTAS

DUEÑO VENDE

- CASA 3 DORMITORIOS
- 2 BAÑOS 1 EN SUITE
- GARAGE, LIVING, COMEDOR, COCINA, LAVADERO.
- PATIO, QUINCHO.
- CERCA DE PLAZA MORETI, PUEDE SER AMOBLADA.

TEL:

154312625

VENDO CASA
CTRO

Mendoza 1315. Living, coc/com, bñ, 3 dr, lavadero, gje, patio. 10m x 30m. 358 5750572

VENDO CASA

C/ Chile 1000. Living, com-coc, 3dr, 2 baños. Quincho, patio, pileta, garag110.00 usd. 3585-061400 / 3585-766957.

Departamentos

VENTAS

DEPTO EN VENTA

Rivadavia 100. 2dr, 2bñ, listo p/ ingresar. 2AA. CC. Serv funcionando. 3585-061400/3585-766957.

ALQUILERES

HABITACIÓN
CÉNTRICA

Amoblada, baño, cocina, p/ estudiante mujer. \$30mil + serv. Tel: 387356-3738 (Marina)

ALQUILO DEPTO

Un dormitorio en banda norte, zona parque sarmiento, llamar tel :3584185012

ALQUILO DEPTO

Planata alta 2dor,1 baño, 2 balcones. Sin exp. C/Hipolito Yirigoyen 1500.\$480.000 Tel: 3585 061400/3585 766957

ALQUILO DEPTO

1dor con cocera, asc, \$550.000+ exp. Esq Humberto Primo y San Lorenzo. Tel: 3585-061400/3585-766957

ALQUILO CASA

C/ Chile 1000. Living, com-coc, 3dr, 2 baños. Quincho, patio, pileta, garage \$850.000. 3585-061400

Terrenos

VENTAS

VENDO TERRENO

50x26 BARILOCHE 1539 B.N TEL: 03585076460

VENDO TERRENO

En las Albahacas, 18 (frente) x 39m2 de fondo. Tel: 3585 750572

Oficinas y
Locales
Comerciales

VENTAS

VENDO
MERCADITO

Con herramientas y alquiler el local. Tel: 154390338



Autoayuda

LECTURA DE
TAROT

Tarot. Videncia. Protecciones tridimensional. Casos difíciles. Presencial o a Distancia. Turnos exclusivos:54 9 3582-451138



Otros
profesionales

CONSERVACIÓN DE SUELO Y AGUA. ASESORAMIENTO A CONSORCIOS CAMINEROS Y DE SUELOS.

Una mirada integral al problema de los excedentes hídricos. Estudio, diseño, gestión y asesoramiento con dirección técnica de obras de sistematización agrícolas y ganaderas. Ing. Agr. Esp. MP 1397 Planes con financiación a 2 y 3 años. Planes con aprobación oficial.

TEL: 351-2317240
etcheverryagropecuaria@gmail.com

CONSERVACIÓN DE SUELO Y AGUA. ASESORAMIENTO A CONSORCIOS CAMINEROS Y DE SUELOS.

Una mirada integral al problema de los excedentes hídricos. Estudio, diseño, gestión y asesoramiento con dirección técnica de obras de sistematización agrícolas y ganaderas. Ing. Agr. Esp. MP 1397 Planes con financiación a 2 y 3 años. Planes con aprobación oficial.

TEL: 351-2317240
etcheverryagropecuaria@gmail.com



Pedidos

Profesionales

SE BUSCA
CONTADOR

Estudio contable solicita Contador experiencia en LIQUIDACION DE SUELOS (EXC). Enviar CV con remuneración pretendida a estudiocontable@riocuarto@gmail.com

SE BUSCAN
CONTADORES

Recibidos- con matrícula. Disponibilidad full time. Enviar CV al teléfono +5493584012262

OTROS

BUSCAMOS

CHOFER DE CAMION
Para carga y descarga

- Con documentación al día.
- 23 a 45 años.
- Referencias comprobables.
- Indispensable ganas de trabajar.

Enviar cv:

3584181949

Importante empresa
automotriz
seleccionará

Mecánico y
Electricista

Con experiencia (comprobable) Presentar curriculum vitae en: Avda. Garibaldi 335 Río Cuarto horario de comercio

Se solicita empleada domestica para tareas generales

Lunes a viernes jornada completa. Condición excluyente tener referencias comprobables de trabajos anteriores. Interesadas Enviar email a serviciodomestico84@gmail.com con la siguiente información: Datos personales (edad, estado civil, domicilio, foto) y datos de trabajos anteriores para consultar referencias

serviciodomestico84@gmail.com

BUSCO CHOFER

Para cosechadora, comunicarse al Tel: 3584387337

VIAJAS HOY, al mejor precio y pagá en 30 DÍAS!

NOS TRASLADAMOS A
SAAVEDRA 108

¡LANZAMOS NUESTRA PROMO PRIMAVERA-VERANO!

Descuentos del 10% en todos tus viajes comunicándote por Whatsapp. Aprovechá nuestra promoción de viajes con entrega de chequeras de cuenta corriente con *importantísimos* descuentos!

TAXIS

CONTACTANOS y comenzá a AHORRAR!

46 - 30 - 100 358 5 107 567 taxiscricuartero

CERVECERIA BERLINA

Nec ayudante de cocina, full time y part time. Entre 25/30 años, exp comprobable. CV al 3584308787.

SE BUSCA PERSONAL

Pasteleros-mozos- cajeros. Dejar cv en Alvear 717 o al gmail: tu mejoropcion.riocuarto@gmail.com

SE BUSCA PERSONAL

Para tareas administrativas. Dejar cv en Alvear 717 o al gmail: tumejoropcion.riocuarto@gmail.com



OTROS

BUSCO TRABAJO

Limpieza de terrenos, mantenimiento de quintas, vereda, patio y poda. Tel: 358-5762074 L.N.Alem 520

SE OFRECE SRA

p/cuidado pers. mayores lun a dgo x la noche u horario convenir. 358 4158113

BUSCO TRABAJO, exp peón en const y rural, con ref comprables. Disp full time. Tel: 358 6106642

SE OFREC. matrimonio p/ caseros de campo-quinta. Tel: 3585098073-3584824167

SE OFREC. empleada doméstica para tareas gcales. Ref comprobables. Tel:154028318

SE OFREC. empleada doméstica para tareas gcales. Ref comprobables. Tel: 156008812



TODO EL CAMPO, Y LA AGROINDUSTRIA

todos los viernes en Puntal y en puntal.com.ar



VIGNA PROPIEDADES
www.inmobiliariavigna.com



de **NORA MACARENA VIGNA - MAT.02-6946 - PER. TAS. MP 06-794**

Sgo. del Estero 1385 - Río Cuarto - Tel. Fax (0358) 4642600

DEPARTAMENTOS EN VENTA

- IPV ALBERDI OPORTUNIDAD!!!U\$S 15.000
Coc, Com, 1 Dorm, Baño, Lavadero
- MONOAMBIENTE A ESTRENAR!!!U\$S 24.000
ARTURO M BAS/ PSJ VILLAVISENCIO
- PSJ. WASHINGTONU\$S 39.000
PB. Living, coc-com, 2 Dorm, baño, patio de luz.
- PRINGLES 200 PBU\$S 49.000
Coc, Living - Com, 1 Dorm con Placar, Baño, Patio Chico. PB
- ALVEAR 1200 OPORTUNIDAD DE INVERSION!!!U\$S 79.000
Coci Living - Com, 3 Dorm con Placar, 2 Baños, Lavadero, Balcón frente y contrafrente

CASAS EN VENTA

- Bº ALBERDI L. ALEMU\$S 45.000
Livin, Coc - Com, 2 Dormitorios, ante baño, Baño, Patio amplio
- LA RIOJA 1400U\$S 75.000
Coci - Com, 3 Dorm, Baño, Garaje, lavadero y Patio amplio Con Asador.
- LAS HERAS 600 DOS CASASU\$S 80.000
PB Living, Coc- Com, 2 Dorm, Baño. - PA living, Coc- Com, 2 Dorm. Baño
- Ambas con ingreso de vehículo pasante. INDIO FELIPE DE ROSASU\$S 95.000
Living, Coc, Com, 2 Dorm, Baño, quincho, garaje, Patio
- JUAN B JUSTO ESQ. PSJ SAENZU\$S 90.000
Living, Coc - Com, 3 Dorm, Baño, Garaje, Patio Chico.
- ESTRADA EXCELENTE PROPIEDADU\$S 120.000
Living- com, Coc, lavadero, 3 Dorm. 2 Baños, (1 en suite), Garaje, Patio, cuarto p/guardado.
- SAN ANTONIO DE PADUAU\$S 110.000
Living, Coc - Com amplio, 3 Dorm, Baño, Garaje y quincho, Patio con galería.
- MOISÉS IRUSTA BANDA NORTEU\$S 160.000
Living, Coc, Com, 2 Dorm y 3 Baño, quincho, pileta.
- VILLA DALCARU\$S 170.000
Coc, com, despensa, 3 dorm. 2 baños 1 en suite, garaje, patio amplio
- COLON 300 DOS CASASU\$S 250.000
PB Living, Coc-Com, 3 Dorm, 2 Baños, Patio Luz 2. PA Coc-Com, 3 Dorm. 2 Baños, Garaje

TERRENOS

- AYRES de la Antonia, Lote 730 m2 Esquina. FINANCIADO!!U\$S 87.700.
- TERRENO DE 15.000 M2 (1HA ½) FRENTE A LA RURAL - SOBRE NUEVA ROTONDA
U\$S 40 EL M2.
- TERRENO EN SOLES DEL OESTEU\$S 175.000
- TERRENO EN PALMARES DEL LAGOU\$S 40.000

ALQUILERES DISPONIBLES

- Casa Quinta 2 Hectáreas, Con Quincho, Pileta, Galpón Para Cría De Animales y 2 Galpones Para Uso En GeneralU\$S 1.000
- Casa Quinta Los Olivos; Living, Cocina Comedor, 2 Dormitorios, 2 Baños, 1 En Suite, Galería Con Asador Y PiscinaU\$S 600
- Dpto. Psj. Jefferson: Living, Coc - Com, 3 Dorm. Baño\$ 450.000



San Martín esq. Mitre - Tel. 4632000 - 358 5079855 | Mail: alvarezabella@hotmail.com / www.alvarezabella.com.ar

VENTAS

DEPARTAMENTOS

- S. Vera 400 2 dormitoriosU\$S 43.000
- Alonso esq. 9 de Julio MARES I 2 dormitoriosU\$S 75.000
- Cabrera esq. San Martín 2 dormitoriosU\$S 85.000
- Edificio Roca 3 dormitorios y dependencia frente a la plaza, cochera C/P
- Torre Massei 2 y 3 dormitorios a estrenar. Ubicación privilegiada. Pileta, Sum, Sauna y Gimnasio... C/P

CASAS

- VILLA GOLF Parte nueva 1.200 m2 terreno Casa de categoría, 3 dorm. 3 baños, garaje doble, pileta C/P
- VILLA GOLF 920 m 2 terreno, todo planta baja, quincho, pileta C/P
- SAN ESTEBAN 3 dormitorios, 3 baños, frente cancha golf C/P
- SAN ESTEBAN 3 dormitorios todo P.B. Oportunidad / Financia C/P

- BANDA NORTE Casa de categoría 3 dorm. 3 baños Calef. Central pileta C/P
- CASA CENTRICA de categoría, Calef. Central cocina y baños a nuevo, lavadero, garaje C/P
- Río Turbio 687 2 dormitorios, patioU\$S 70.000
- Duplex Villa Dalcar 2 dorm. 2 bañosU\$S 75.000
- J.B. Justo 780 2 dormitorios, patio, garajeU\$S 100.000
- Stgo. del Estero 261 3 dorm. 2 baños cochera pasante, patioU\$S 110.000
- Villa Dalcar a estrenar 3 dorm. 2 bañosU\$S 120.000
- Alvear 1200 3 dormitorios, patio, garajeU\$S 150.000

TERRENOS

- SAN ESTEBAN Frente a la cancha C/P
- VILLA GOLF 1.000 m2 C/P
- LA ANGELITA C/P
- ALTA ALAMEDA C/P

ALQUILER de MANIPULADORES

MANITOU

MT-X 1030ST

Elevación

Capacidad de elevación máx. 3000 kg.
Altura de elevación máx. 9,64 m.
Alcance a altura máx. 2 m.

- VENTA DE MOTORES ELECTRICOS WEG Y ELECTROBOMBAS.
- FABRICACION DE TABLEROS ELECTRICOS E INSTALACIONES INDUSTRIALES.



Vicente López 857 - Tel.: (0358) 4661617 / 154016062 / 156001564 / 156012914
Web: www.cezsa.com - Email: info.cezsa@gmail.com



BRICO

2215i

CABINA FULL
215 HP
BOMBA
HIDRAULICA
300LTS

USADOS:

PAUNY 230A DT. 120 HP 2003
PAUNY 230A DT 120 HP 2017
PAUNY 230A DT 120 HP 2010
PAUNY 250A DT 160 HP 2016
PAUNY 230 CC T/SIMPLE C/DUALES 2017
PAUNY 500 ARTICULADO 2012 24,5X32
PAUNY 580 ARTICULADO C/D 23,1X30
PAUNY 250A C/24,5X32 2013
FIAT 780 C/CONTROL REMOTO
PAUNY 180A D. TRACCION C/CABINA 2014

PAUNY 180A DT. 2017 S /CABINA
FIAT 1180 DT. 1994 24,5X32
J. DEERE 3420 C/MOTOR 3530
AGCO ALLIS 6.125 (REF. AGUA) 2005
PAUNY 280A C.CERRADO 20,8X38 2010
M.FERGUSON 1078 C/18,4X34 1976
MASEY FERGUSON 1098 C/18,4X34 1976
DEUTZ AX 120 1986 18,4X34
PALA PAUNY P100 2017/20/21 1 MTS3
SOMECA M45 CON HIDRAULICO Y TDF

HUGO Y ENZO REINAUDO S.A.

RUTA A005 - KM. 1 - RÍO CUARTO (CBA.)
VENTAS: (358) 5063527 - (358) 5065988
ARTIVAS Y VARELA - LABOULAYE (CBA.)
VENTAS: (358) 5063419 - (358) 5063410



Publicidad y Administración
H. Yrigoyen 761, Río Cuarto
358-4851845 (WhatsApp)

*Tu aviso en el diario
impreso y en la web*

**Multiplataforma
Mayor alcance**

**Puntal
Clasificados**

Puntal Villa María Clasificados

INDICE DE RUBROS



03 Inmuebles

DEPARTAMENTOS

ALQUILERES

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 1 dom. Buenos Aires 1551 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:



Berrini Revello
NEGOCIOS INMOBILIARIOS
GRAN VARIEDAD
DE SALONES
COMERCIALES,
COCHERAS Y
GALPONES.

VENTAS DE
PROPIEDADES,
LOTES, ETC.

Lisandro de la Torre 42
Tel. 0353-4522842

Dpto: 1 dom Sarmiento 2153- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 1 dom G. Posadas 1855- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Sarmiento 1287- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Colabianchi 49 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Salta 1465 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Salones: Paraguay esq. Iberá - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454 (ya está publicado)

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 1 dom. Buenos Aires 1551 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Dpto: 2 dom Colabian-

chi 49- tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:
Salones: Paraguay esq. Iberá - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

Dño vende: Casa 130 m barrio Centro terreno 11.50 Mts X 35.00 Mts facilidades de pago comunicarse te 0353-4527124

TERRENOS

Vendo terreno: en las Albacas, 18 (frente) x 39m2 de fondo. Tel: 3585 750572

Vendo terreno: en Jardín del Hipódromo financiación, Cel: 353-4217096.

LOCALES

BERRINI ALQUILA:
Salones: Lamadrid 767 - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

BERRINI ALQUILA:

Salones: Paraguay esq. Iberá - tel: 0353 452-2842 Cel: 353417454

Alquilo: Galpón de 24 x 9 metros con ingreso por pasillo. Ubicado en Bv. Alvear 159. Cuenta con baño, oficina y patio. Ideal para depósitos o emprendimientos. Espacio amplio y accesible. cel: 3516 33-5562 Villa María

05 Empleos

Masajista profesional "masculino" con certificación, absoluta reserva, comunicarse Cel: 3512179519 Villa María.

OFRECIDOS

Se ofrece: Plomero cloaquista cel: 353 - 5080243

Se ofrece señora para tareas domésticas y cuidados de gente mayor De lun.

A vier. Cel: 353-4294064

Se ofrece señora con referencia, para cuidados o acompañamiento de gente mayor en domicilio o clínicas, todos los días o fines de semana. cel: 35376-467827

Me ofresco para cuidado de adultos mayores, donde gente, compromiso y responsabilidad. cel: 353-4275892.

07 Agro

Vendo maquina: Amada de arrastre, permuta por inmueble de mi preferencia. Cel: 353-4116807

10 Varios

Vendo plataforma: giratoria 360 Nueva (sin uso) Con 4 aros luz, carrito transportador y funda. Para todo tipo de eventos. **GARANTÍA ESCRITA** Tel: 3585 06-7310.

Vendo ultimos: bengalíes machos con registro en Fedagat, sangre importada. Cabras Boer puras para reproductores, excelente sangre. Tel: 54 9 3585 48-2470

Compro colecciones avanzadas de estampillas Rafael. Tel. 351 2321499 Río Cuarto

09 Vehículos

Se vende excelente cupe Toyota célica GTI 16 válvulas 2.0 versión faros rebatibles versión Carlos Sainz año 1994 color gris plata. Cel:03534061936

www.puntalvillamaria.com.ar

Las noticias van con vos a donde vayas.



Puntal Villa María
Con vos todo el día.

D.G. Publicidad

Los Mejores USADOS

• Renault ALASKAN Emotion 4x2	AÑO 2022	\$ 28.400.000
• Chevrolet TRACKER 1.2 turbo LTZ AT	AÑO 2023	\$ 29.500.000
• Chevrolet TRACKER FWD VENDIDO	AÑO 2017	\$ 18.700.000
• Toyota YARIS XLS 1.5 6MT	AÑO 2021	\$ 21.500.000
• Chevrolet CRUZE 4P 1.8 LTZ M/T.....	AÑO 2011	\$ 12.000.000
• Chevrolet CRUZE 5P 1.4 Turbo LT M/T.....	AÑO 2020	\$ 22.000.000
• Chevrolet ONIX 1.0 T Prem VENDIDO	AÑO 2020	\$ 21.900.000
• Suzuki FUN 3 Ptas. 1.4 AA VENDIDO	AÑO 2009	\$ 8.600.000
• Peugeot 208 Active 1.6 N	AÑO 2022	\$ 20.800.000
• Chevrolet ONIX PLUS 1.2 MT	AÑO 2020	\$ 18.300.000
• Chevrolet TRACKER AWD LTZ +	AÑO 2017	\$ 21.500.000
• Chevrolet SPIN 1.8 LTZ N M/T	AÑO 2017	\$ 14.900.000
• Chevrolet SPIN 1.8 N LTZ M/T 7 asientos	AÑO 2017	\$ 15.400.000
• Renault SANDERO Ph2 RS 2.0.	AÑO 2021	\$ 21.000.000

RAMONDA MOTORS
CONCESIONARIO OFICIAL GENERAL MOTORS

VILLA MARIA:
Avda. Pte. Juan D. Perón 2289
Tel. (0353) 4536052

GRUPOS ELECTROGENOS

Asistente Técnico Oficial **WEG**

Fabricación propia de todas las potencias



• VENTA DE MOTORES ELECTRICOS WEG Y ELECTROBOMBAS.
• FABRICACION DE TABLEROS ELECTRICOS E INSTALACIONES INDUSTRIALES.

ALQUILER DE GRUPOS ELECTROGENOS
Cel.: 0358 - 154016062
156012914



Vicente López 857 - Tel.: (0358) 4661617 / 154016062 / 156001564 / 156012914
Web: www.cezsa.com - Email: info.cezsa@gmail.com